
Les cinq doigts de la main sont tous différents  
mais aussi tous reliés et surtout ils ont tous leur  
utilité, leur place. C’est ce que j’apprécie dans cette 
cité, nous sommes comme une grande famille.



C’est bien de vivre dans un endroit où 
c’est cosmopolite et multiculturel, car si on 
est amené à rencontrer des extraterrestres, 
au moins on a l’habitude.



Cette maison a une âme. Mon père l’a bâtie. J’y ai 
vu défiler mes parents, mes sœurs, ma grand-mère. 
Dans le jardin, je me souviens, je me suis mariée  
et j’ai eu ma fille... Il y a eu les décès aussi.
Elle ne s’écroulera jamais, cette maison.



Pour moi l’essentiel, c’est la rencontre. 
Sans la rencontre, je perds le sens. 
J’ai besoin de la diversité, d’être étonnée, 
de découvrir pour me nourrir.



Mon quartier est comme un labyrinthe 
avec ma maison au centre.

J’aimerais bien qu’on se connaisse tous. 
Mon père m’a raconté qu’avant c’était un village. 
J’aimerais bien que ce soit comme ça.



Mon quartier il va de la bibliothèque à Lille. Je sais, c’est énorme.  
Mais j’ai des gens de ma famille à Lille et je voudrais qu’ils soient  
dans mon quartier. 

À la maison je me sens Sartrouvillois, à l’école aussi. Mais quand on 
me parle d’autres pays ou d’autres religions, je me sens Algérien. 



On ne peut pas oublier ses racines. Je me sens Sartrouvillois parce que 
nous habitons ici. Mais aussi Alsacien parce que ce sont mes origines. 

Les différences ne sont pas des barrières mais des richesses. 
Avoir la culture française et une culture qu’on amène d’ailleurs 
est une force.  



Mon quartier, c’est ma vie !

Magnifique  Solitude
Architecture  Verdure
Évolution   Super



Mon quartier est grand et j’ai beaucoup d’amis 
en bas de la résidence avec qui je peux jouer.

Les animaux sont essentiels. J’aime bien regarder 
les oiseaux batifoler dans le ciel.



Ma ville est à taille humaine.
Il y a plein d’architectures différentes. J’aime bien.

Le lieu que je préfère, c’est le parc Gagarine, il y a toute 
ma vie là-bas. J’espère qu’ils ne vont pas refermer les parcs. 
C’est essentiel de respirer l’air frais.



Je me repère bien dans mon quartier. J’aime bien 
parce qu’il y a des commerces. Quand ils ont refait 
la place Alexandre-Dumas, j’étais contente parce 
qu’on a la place de jouer et l’été il y a des jets d’eau. 



Je connais plein de monde dans mon quartier. Je m’y sens bien. Même  
si parfois je n’aime pas, parce qu’il y a des gens qui rentrent dans mon  
immeuble et il y a des bagarres.
Pour moi ce qui est essentiel c’est que La Poste reste ouverte pour rester en 
contact avec les personnes qu’on ne peut plus voir à cause du confinement.



Ma ville elle est jolie à regarder. 
Elle est spacieuse et tout n’est pas bien aligné.
Il y a beaucoup de travaux. 
Quand je vois un changement, 
je sais que ce n’est pas pour rien. 



Je connais tous les recoins de mon quartier. C’est comme 
un village. Je trouve que c’est très bien organisé.
Par contre des fois il y a des pétards la nuit, des poubelles 
qui brûlent et ça me panique. 


